

MAPA DE INTEGRACIÓN MÓDULO 2

“En realidad no estás en una escuela de metafísica, pues en verdad no hay nada que tú puedas aprender. Sólo estás llevándote a ti mismo por una serie de eventos que te permiten recordar y corregir el error raíz”.

¿Cómo atravieso eventos en el tiempo y el espacio?	¿Cuál es el proceso del error raíz?

“¿Cuál es el error raíz que debes corregir? debes corregir a tus sentidos que ven sin amor. Te ves sin amor, ves el mundo sin amor, ves a los demás sin amor y desde allí, tus distorsiones ven niveles. Por eso crees que hay niveles de salud, por eso crees que hay niveles de dinero, por eso crees que hay niveles de inteligencia, por eso crees que hay niveles de justicia, crees que hay niveles de amor, crees que hay niveles de tranquilidad. Y luego quieres usar tu falsa creencia en el amor para curar tus falsas heridas”.

PERCIBIR: Captar algo por medio de uno de los sentidos, las imágenes, impresiones o sensaciones externas.

¿En qué forma mis sentidos perciben sin amor?	¿Cuáles son los niveles o grados que están percibiendo mis sentidos en este momento?
¿Qué veo, siento, escucho, toco, etc, en este momento? ¿Lo que perciben mis sentidos en este momento, proviene de la mentira o la verdad?	

“No es así. La manera de corregir tu error y por eso estás aquí en lo que ustedes colectivamente han llamado una escuela, para dejar de tener fe tus distorsiones falsas y únicamente tener fe en aquello que es real”.

DISTORSIÓN: Deformación de imágenes, sonidos, señales, producidos durante su reproducción. **¿QUIÉN REPRODUCE?** Tú, el canal.

FE: Conocimiento sobre algo, no solo percepción mental.

¿En qué áreas de mi vida estoy distorsionando las imágenes, sonidos, etc, que percibo?

“Nathaly ha canalizado un mensaje que es directo para la humanidad y que aun no es comprendido en su totalidad, pero tú sí, todos tus sentidos estás listos para comprender que, cuando dejes de creer que existe un problema, dejarás de buscar la solución”.

*“Cuando aceptes la verdad en todo lo que está frente a ti en este momento, dejaras que todo eso sea verdad para ti. **¿Puedes percibir que tú estás creado de todo lo que es verdad?** si es así, si realmente lo crees, entonces es verdad para ti. Pues sólo cuando percibas con la verdad, tus percepciones falsas y las percepciones de los demás, se desvanecerán instantáneamente”.*

¿DÉ QUE ESTÁS HECHO?

SOMOS ÁTOMOS, LOS ÁTOMOS ESTÁN CREADOS DE LUZ. LUZ ES CONCIENCIA. LA CONSCIENCIA TOTAL O ESPÍRITU ES DIOS. TÚ ERES DIOS EN TU PROPIO MUNDO Y EN LA TOTALIDAD ERES UNA INDIVIDUALIDAD DEL ESPÍRITU QUE LLAMAMOS DIOS.

*“Así que mantén esta verdad cerca de ti. El primer paso para que te liberes, es separar lo falso de lo verdadero. Y ahora, vas a regalarte esta libertad. Entre la salud y la enfermedad, ¿Qué es lo verdadero? Entre la pobreza y la riqueza, ¿Qué es lo verdadero? entre la alegría y la desesperación ¿Qué es lo verdadero?. Tienes ahora mismo todo el derecho del mundo de repudiar lo que no es verdadero y **por la ausencia de la creencia que trajo a tu mundo, las cosas que no son verdad, estas dejaran de existir.** Te lo vamos a comunicar de otra manera, pues sabemos que tu propia mente, duda de su capacidad. Presta atención. Cuando rechaces tus falsas creaciones porque percibes con amor, entonces todo lo que no nazca del amor, desaparecerá de tu vida, enfermedades, carencias, rechazos, pleitos, rencillas y luchas. Y a partir de ahí, tu mente se contemplará a sí misma como una perfecta creación de Dios. Volverás a nacer, estarás nuevamente vivo. Pues mientras tengas temor, no puedes estar completamente vivo. No puedes estar plenamente vivo”.*

ATENCIÓN A LA CUALIDAD DE AUTO-CONTEMPLACIÓN DEL ESPÍRITU



**VERDADERO:
TODO LO QUE ME EXPANDE**

**FALSO:
TODO LO QUE ME
EMPEQUEÑECE**

¿Cuánto de lo que hago diariamente está basado en la mentira?	Si todo es un espejo, entonces ¿Qué versiones tengo de todo el que me rodea de acuerdo a mi manera de percibirlo?

“Ustedes se han reunido colectivamente en esto que han acordado llamar escuela. Sin embargo, su propósito sobrepasa mucho más de lo que en estos momentos ustedes pueden percibir. Si un gran número de ustedes adquiere la mentalidad correcta, acortaran el tiempo y el espacio de la sanidad para el resto, liberándoles de sus propias creaciones falsas”.

“Así que este mensaje es para ti, exactamente para ti, y coloco frente a ti aquello que crea vida para que lo tomes, para que te liberes del miedo cuanto antes para que traigas paz a tu mente y con ello llesves paz también a los demás, pues todos salen de ti”.

Voy a poner frente a ustedes dos caminos entre los que tendrán que escoger: el camino de la vida y el camino de la muerte”. Jer. 21:8

“Toda capacidad de crear se encuentra en tu mente, y esto es cuestión de tu voluntad. Pero no estamos hablando de lo que tú llamas tu mente, estamos hablando de la mente de Dios, esa mente que estaba dormida en ti. Y enfatizamos en decir que estaba dormida, pues la vibración de este mensaje ha llegado a ti porque estás despertando”.

“Todo el tiempo y el espacio están insertados en la mente de la humanidad, pero en la mente de Dios no existe tal cosa. Puedes acortar el tiempo y el espacio en este instante, puedes abolirlo por completo cuando todo lo que percibas sea el amor”.

MENTE HUMANA:
Personalidad, ego, etc. “Todo lo que te importa a ti, tu pequeño mundo”.

MENTE DE DIOS:
Amor, alegría, salud, abundancia, etc.

*“Sabemos que a tu propia mente encerrada en ella misma, aun le parece que esto no es suficiente o que es fantasioso. Sin embargo, te conviene recordar que este pensamiento procede de tu creencia en la escasez. Y **nadie curó nunca su pobreza haciéndose más pobre**. Puedes intentar una y otra vez cambiar tus falsas creaciones con más de lo falso, y seguiremos ahí para alentarte con amor, o puedes simplemente rechazar todo lo que es falso con la verdad y unirte a nosotros. Date cuenta que no es sensato ni prudente que continúes repitiendo tus propias creaciones e intentar resolverlas con sus mismas esencias. O dicho de otra manera, **no podrás jamás obtener un resultado que no sea coherente con la misma energía de aquello que has sembrado**”.*

Ejemplo:

“ Quiero mucho dinero, porque no me gusta tener que ir a trabajar todos los días en algo que no me gusta. Quiero tener acceso a todo lo que el dinero me da. Quiero ser libre.

“Mientras no percibas con amor, percibirás también a la fuente de todas las cosas con temor. Eres el mismo que cree que debe pedir algo a la vida y luego teme que la vida no se lo de. Eres el mismo que piensa que Dios es un padre y luego, que puede golpearle. Todos tus errores deben ser corregidos en este momento y entonces recuperarás la capacidad de verte con amor, de ver la vida con amor, de ver a los demás con amor. Eso que ustedes llaman Dios no cree en el castigo. Dios no tiene nada contra ti. La vida no tiene nada contra ti. Hasta que no te comprometas con diferenciar la verdad de la mentira, tu pensamiento seguirá siendo errático y tendrás problemas para decidir.

¿Quién es Dios para mí?	¿A que a quién estoy pidiéndole las cosas? ¿Quién o qué impide que las tenga?	Todo lo anterior, ¿Cuadra con la mentira o con la verdad?

*“Hemos animado a Nathaly encarecidamente para que comparta la verdad acerca de que **no hay niveles**. No existe una cosa más grande que la otra, no existe un milagro más grande que otro. En realidad no hay nada que necesite ser resuelto, lo único que necesita resolverse es tu percepción de que necesitas resolver alguna cosa. Piensas que necesitas un milagro porque piensas que hay un problema”.*

“Deja de tener fe en lo que no existe realmente, deposítala completamente en aquello que es la verdad. En realidad nadie debe indicarte lo que es verdad, aunque estemos aquí para recordártelo, pues aquello que te expande es la verdad, aquello que te encoge y te hace sentir pequeño es la mentira, y tu guía interna siempre te indica lo que es mentira y lo que es verdad”.

¿Qué me ha estado diciendo mi intuición?	¿Cuadra con la verdad?

*“Siempre que tengas dudas, es porque todavía no sabes, no conoces, pues cuando conozcas recuperarás las fuerzas. En cambio **tu percepción todavía es temporal**. A veces, encuentras maneras de sentirte bien, pero todavía no es completamente natural. Lo consigues por momentos, entonces obtienes una demostración, obtienes una manifestación y por un momento alcanzas a experimentar la verdad. Entonces como todavía no tienes certeza, tu percepción es temporal y no sabes sostienes los resultados que percibiste por un corto tiempo acerca de todo lo que es verdad”.*

¿Qué cosas he visto entrar y salir de mi vida?	¿Qué creencias tengo acerca de eso que sale y entra de mi vida?	¿Cuadra esto con la verdad?

“Debes entender esto que te decimos, no estás aquí aprendiendo, estás aquí conociendo o mejor dicho, estás volviendo a conocer. Cuando conozcas totalmente tendrás certeza y la certeza es fuerza. El que conoce no está condicionado por el tiempo, y por ello ya no obtiene resultados de manera temporal”.

“Todo lo que ahora percibes como problemas, proviene de que no te conoces, no conoces a tu hermano, y tampoco conoces a Dios. Y te prometemos que estamos aquí dándote la única respuesta correcta a todas tus preguntas. El amor es la única respuesta a lo ilusorio que estás

abrazando como verdad. Que todo tu comportamiento proviene de lo que percibes. Que estás buscando respuestas en el futuro porque te estás percibes en el tiempo. Pero estás aquí para que puedas ver con la visión espiritual, y nosotros en la medida en que tú lo permitas, te ayudaremos para que puedas ver con los ojos espirituales”.

Sabemos que por el momento sólo eres capaz de percibir la verdad con tu **intelecto** pero que aun no la **conoces**.



“Cuando la conozcas, la propia mente tendrá la fuerza para que a través del pensamiento creador te cambies a la realidad donde la acción no esté determinada por tu percepción. Cuando esto suceda conocerás a Dios y entonces tendrás plena, completa certeza”.

“Así que no ataques el error en los demás, no te ataques a ti mismo de esta manera. No sabrás lo que es la vida, no sabrás lo que es el amor, no sabrás lo que es Dios, mientras te ataques a ti mismo en los demás. Todas tus capacidades están dormidas y lo que ahora se ve no son más que sombras de tu verdad. Pero te prometemos que recuperarás tus capacidades cuando te percibas con amor. Libérate de la confusión al darle poder a la verdad y dejar de abrazar la mentira”.

DETEN EL JUICIO

*“No quieras utilizar la verdad para mantener los niveles de mentira en tu vida. **Ustedes llaman manifestar a aquello que es la naturaleza creadora de la mente.** Sin embargo, no tiene sentido intentar manifestar realidades materiales basadas en la mentira. Hemos animado a Nathaly encarecidamente a que comparta esta verdad. Pues sabemos que muchos de tus deseos provienen de querer manifestar realidades materiales basadas en la mentira. No solo se trata de que entiendas que tienes acceso a la riqueza, a la salud, al amor, a cualquier cosa que desees que veas material en tu mundo, sino que no puedes ser pobre, no te puedes enfermar, no pueden no amarte, y entonces cuando lo entiendas, dejarás de intentar manifestar realidades materiales basadas en tus mentiras. Tu completa liberación radica en que deshagas el pensamiento erróneo de que hay algo malo. Cuando dejes de querer resolver tu pobreza con dinero, entonces el dinero*

aparecerá, porque habrás dejado de creer en la mentira de la pobreza. Cuando dejes de querer curar enfermedades, enfermedades que ni siquiera existen, entonces aparecerá la salud, lo único que siempre fue. Cuando te ames profundamente todo lo que nace de ti te mostrará amor”.

“No confundas el camino, tú eres el camino, tú eres la verdad, tú eres la vida. Y nada llegará a tu vida si no es través de ti. Cuando haces alguna cosa para arreglar tus errores, aquellas cosas que percibes como “pocas, dañadas, insuficientes, carentes, enfermas, dolorosas, y demás”, no estás sino afirmando que son verdad. Eso es utilizar la verdad porque crees en la mentira. Muchos de ustedes se vuelven creativos en los momentos en que quieren remediar cosas basadas en la mentira. Sin embargo, esto no será necesario cuando conozcas la verdad no con el intelecto sino con el corazón. Todo caerá en su lugar cuando dejes de creer en más, cuando dejes de creer en menos”.

¿Qué realidad he intentado manifestar?	Esta realidad, ¿está basada en la verdad o solo intento resolver los problemas que nacen de la mentira?

“Para restituir tu mente, no solo tendrás que pensar correctamente de ti, tendrás que pensar correctamente de tus hermanos, y solo así habrá perfecta igualdad. También sabemos que por el momento éstas cosas parecen difíciles para ti, por lo tanto, sigue el camino que tú mismo has escogido, el de llevarte poco a poco por el conocimiento que te libera de lo poco a poco”.

*“Mientras tanto, date a ti mismo el regalo de no juzgar y retomarás más rápido a la verdad en tu vida. Cuando hagas esto cada vez te contemplaras a ti mismo diciendo: **Sé lo que soy, sé quien soy, ahora acepto la única verdad”.***

TOMA ESTO EN CUENTA:

De ahora en adelante, cuando atraveses momentos retadores, simplemente relaja tu sistema nervioso como has aprendido. Respirando y dejando ir lo que ya sabes que no es verdad. Luego concentra tu mente en lo que sabes que es verdad, manteniendo tu corazón abierto.

*“Hasta que ese momento llegue, deben saber que son amados, que están respaldados, que no tienen nada que temer, que todos somos hermanos. Y si tu mente, en el agobio de mirarse erróneamente a si misma, olvida todo lo que te hemos dicho aquí, recuerda que tu liberación nacerá cuando borres el error raíz. ¿Cual es el error raíz? no saber distinguir la mentira de la verdad, y luego querer resolver las mentiras que en realidad no existen utilizando la verdad. **Cuando veas la mentira, mírala de frente, luego recházala y regresa al pensamiento real. Así vas a restituir tu mente y a liberarla de tus falsas creaciones”.***

“Y si en el camino lo vuelves a olvidar, no olvides que no estás solo, no olvides que eres amado, que estás respaldado, que no tienes nada que temer, que somos tus hermanos. Y como a Nathaly le gusta decir: Todo está bien, y si todo está bien, entonces no tienes nada que resolver. Si no hay problemas, no tienes que buscar una solución. Y si todo esto es así, ahora puedes realmente vivir”.